
EMENTA:  REQUER  INFORMAÇÕES  SOBRE  O  COMITÊ

MUNICIPAL  INTERSETORIAL  DE  POLÍTICAS

PÚBLICAS  PELA  PRIMEIRA  INFÂNCIA  DE

RIBEIRÃO PRETO

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

REQUEREMOS,  nos  termos  constitucionais  e  regimentais,

informações  a  respeito  do  Comitê  Municipal  Intersetorial  de  Políticas  Públicas  pela

Primeira Infância, prevista no artigo 17 da Lei Nº 14.489, de 13 de Agosto de 2020, que

"Institui a política municipal para a primeira infância em Ribeirão Preto"

Dito isso, solicitamos as informações a seguir:

1) O Comitê Municipal Intersetorial  de Políticas Públicas pela

Primeira Infância foi instituido após a promulgação da referida lei?

2) Se sim, solicitamos as atas das reuniões do referido Comitê

assim  como  documentos  deliberados,  site  oficial  do  Comitê  e  quaisquer  outras

informações relevantes a respeito do Comitê.

3)  Caso  o  Comitê  não tenha sido  instituído,  gostaríamos de

saber as razões da não instituição do referido Comitê.  

Sala das Sessões, 17 de novembro de 2021.



COLETIVO POPULAR JUDETI ZILLI
Vereadora - PT 
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